



ESPOIR POUR UN ENFANT

Numéro Juillet 2024

Le nerf de la guerre



Avec une totale franchise, je veux vous faire part, à vous, fidèles et généreux bienfaiteurs, des difficultés budgétaires que traverse notre association. La situation n'est pas réellement alarmante, mais elle est préoccupante et nous oblige à procéder à certains choix, parfois regrettables, afin d'alléger les dépenses courantes de fonctionnement. Pour équilibrer les comptes, a été décidé, lors de la dernière Assemblée Générale, de procéder à une modeste augmentation du montant du parrainage qui est passé de 25 à 28 euros à compter du 1er janvier 2025, ou plus tôt pour ceux qui le souhaitent. Pour réduire les frais postaux, la même Assemblée a proposé de systématiser la transmission d'informations par voie électronique. Pour les reçus fiscaux, la mise en place des envois de ce type est déjà programmée, en revanche pour l'envoi du journal nous avons prévu (et je sollicite votre avis sur ce choix) un envoi sur deux sous forme électronique. Quant aux résultats scolaires et aux courriers des filleuls, ceux de Noël et Pâques partiront par la poste comme actuellement, et ceux du 3e trimestre, par voie électronique (pour les parrains possédant une adresse courriel, naturellement). Par ailleurs, l'oubli de la part d'un nombre assez important d'adhérents de s'acquitter de leur cotisation annuelle (à peine 35 euros) grève notre budget et risque de porter préjudice à l'efficacité de notre action – sur laquelle je ne souhaite pas transiger. Si j'en viens à évoquer cette délicate question d'argent c'est que les coûts évoluent à la hausse, comme par exemple celui des envois de cartons de vêtements et matériels par bateau qui a triplé en deux ans. Et je ne peux me résoudre à cesser de faire parvenir ces aides matérielles, généreusement offertes et reçues comme un cadeau du ciel. Les missions humanitaires ne peuvent, plus que d'autres, se passer du « nerf de la guerre ». Je sais que vous partagez mon désir obstiné de dépasser l'obstacle financier pour poursuivre notre travail d'assistance envers un peuple qui manque de tout et surtout des enfants en détresse. Je vous remercie par avance pour votre compréhension et votre fidèle soutien.

La présidente Michèle STALLONI

Apéro-Jazz à Saint-Nicolas



Une nouvelle fois, les Parrains et Marraines de l'Isère faisant partie de l'Association « ESPOIR POUR UN ENFANT » se sont mobilisés pour apporter leur contribution à l'action humanitaire en faveur des enfants de Madagascar. Ainsi, en cette soirée du jeudi 21 mars 2024 dans la petite mais très active commune de Saint-Nicolas de Macherin, non loin de Voiron, fut organisé, par les fidèles adhérents, un « apéro Jazz » qui réunit près de 120 spectateurs. La partie musicale était assurée par le groupe Ermith, une formation de six musiciens qui a interprété un passionnant répertoire de jazz contemporain pendant plus d'1 h 30. En même temps que le spectacle, très apprécié du public dauphinois, étaient proposées des assiettes apéritives bien garnies pour le prix modique de 5 €, ainsi que des boissons et des pâtisseries. De quoi créer une ambiance conviviale au service d'une cause généreuse. Car la soirée a rapporté la somme de 650 € qui seront entièrement reversés à « Espoir pour un enfant ». Une petite goutte d'eau face à un océan de misère, mais qui permettra malgré tout de soutenir quelques uns de nos petits malgaches défavorisés. Merci à tous les dévoués parrains et marraines qui n'ont pas ménagé leurs efforts pour la réussite de cette manifestation qui fait suite à bien d'autres, et ceci depuis de nombreuses années.



La froidure est arrivée à Madagascar

Comme chaque début d'hiver à Madagascar, nous offrons des couvertures de laine aux enfants que nous soutenons par un parrainage. Cette année, nous avons procédé différemment et nous avons acheté des couvertures seulement aux 25 nouveaux cas d'enfants en détresse pris en charge depuis septembre 2023. La distribution a commencé durant ce mois de juin et le personnel de l'antenne sociale en Tananarivo a eu la gentillesse de nous transmettre les remerciements et les remarques de ces enfants devenus chanceux grâce à votre généreuse participation. Les filleuls les plus anciens de notre ONG recevront à la rentrée scolaire bien entendu, une autre forme de cadeau.

Certains parrains reconnaîtront les prénoms de leur filleul(le) dans la liste des remerciements.

Emma : "si quelqu'un l'offre quelque chose, empresse-toi de dire merci beaucoup". Elle a récité un poème . "Je remercie Mme C. et l'ONG pour l'aide pour les provisions alimentaires, et les vêtements et la couverture car je n'ai pas de couverture chaude à la maison.

Sandrine : " je remercie l'ONG et la marraine pour la couverture. Cela me tiendra bien chaud pour l'hiver"

Léa : "je remercie ma marraine et l'ONG pour la couverture"

Elle a récité une récitation : "Maman, un tout petit poème pour ma maman que j'aime. Un gros baiser gentil pour ma maman chérie. Bonne fête maman"

Miharisoa Julie : "Je remercie ma marraine et l'ONG pour la couverture, cela me permettra d'avoir une couverture à moi toute seule car auparavant je partage celle de ma maman"

Jad : " merci marraine et l'ONG pour la couverture. Je n'ai jamais eu de couverture, juste un drap, cela me réchauffera. Merci"

Dhymitri : "je suis très content de la couverture, la mienne a été quand j'ai été bébé. Merci"

Fanomezantsoa Fifaliana : "je remercie mes parrains et l'ONG pour la couverture et aussi pour le parrainage. Maintenant j'ai une couverture et j'attends que mes parents m'achètent un lit afin que je dorme toute seule car je dors encore avec mes parents"

Ny Avo : "Je suis très content d'avoir reçu une couverture. C'est la première fois que j'ai un cadeau pour une belle couverture. Merci"

Iriko : "Merci pour la couverture. Et merci de nous avoir accepté en parrainage".

Liantsoa : Merci. Merci à l'ONG et aux parrains pour l'aide. Souhaite que Liantsoa réussisse avec l'aide apportée"

Lovamirindra : "Je suis reconnaissante pour toute l'aide que le parrain et l'ONG nous accorde. Que Dieu vous bénisse pour tout ce que vous faites pour nous dans le besoin."



L'Assemblée Générale du samedi 6 avril

L'Assemblée Générale du samedi 6 avril nous a permis de faire connaissance avec de nombreux adhérents de l'ONG « Espoir pour un enfant » et a aidé les nouveaux à découvrir son fonctionnement à Madagascar. Avec deux moments forts :

- La présentation de l'action humanitaire par la Présidente au moyen d'un diaporama édifiant ;
- La présentation de la cantine scolaire grâce aux photos prises par le gestionnaire bénévole de cette action, Georges Blanc, lors de son séjour sur place.

A également été évoquée, la situation financière de l'association, que l'on peut qualifier de bonne mais qui mérite d'être contrôlée en raison de l'augmentation du coût de la vie, à Madagascar comme en France. Cette évolution imposait de reconsidérer le montant des contributions aux différentes actions, non réévaluées depuis plus de vingt ans, et de proposer une augmentation raisonnable qui ne pénalise pas nos donateurs.

Puis, profitant d'un temps printanier et après un apéritif convivial, les tables purent être installées dans la cour du bâtiment de notre local et le déjeuner pris en plein air permettant des échanges riches et constructifs. Une Assemblée générale qui, sans oublier le travail accompli, fut un excellent moment de partage dans la simplicité et la bonne humeur.

Philippe de Chazeaux



NOTE IMPORTANTE :

Vous pouvez profiter de ce changement de tarif pour adapter votre mode de participation, suivant l'une ou l'autre de ces procédures :

•Prélèvement mensuel automatique par l'ONG :

Claude Pinet, trésorier adjoint, se charge de l'opération en procédant, en milieu de mois, au prélèvement de la somme de 25 € avec le logiciel « Ediweb ». A partir du mois de janvier le montant prélevé sera, comme convenu, et après confirmation de votre part, de 28 €.

•Virement bancaire :

Il appartient aux parrains de demander à leur banque la modification (date et montant) de leur virement automatique.

Ci-joint la demande d'autorisation que vous pouvez remplir et nous renvoyer accompagnée d'un RIB. L'opération sera faite automatiquement sans frais bancaires.

Nouveau départ de cartons grâce à « Appel Détresse de Nantes »



De retour de notre voyage cet automne à Madagascar, en qualité de marraine et parrain d' « Espoir pour Un Enfant » ,nous avons échangé avec nos familles, nos amis, nos collègues nos impressions. Nous avons partagé notre belle aventure puisque nous avons vécu de très près la mission humanitaire de l'Antenne Sociale de Tana. Nous avons pris conscience des besoins énormes de ces enfants et de leur famille si bien que nous avons eu envie de les aider et de les gâter en plus du parrainage offert chaque mois.

En discutant au sein de nos entreprises, une initiative spontanée a émergé pour organiser une collecte intra entreprise de vêtements, chaussures, sacs pour nous soutenir dans notre action. Tout de suite, de nombreux dons sont arrivés chez nous à Nantes et mis en carton pour une futur départ vers la Grande Ile.

Douze cartons ont pu être réunis, (soit presque 2m3) ils ont tous été chargés mardi dernier le 18 juin à Nantes grâce aux bénévoles de l'Association Appel Détresse. C'est une grande chance que cette association ait pu réserver de la place dans les quelques cartons groupés dans son conteneur . Ce dernier prendra la direction de Madagascar d'ici la fin du mois avec une grande fiabilité jusqu'au bout de l'expédition.

Un grand merci à tous pour cette belle et généreuse initiative.

Juliette C



La société NILFISK (à Villebon/ Yvette, 91) est parvenue à collecter auprès de ses salariés plus de 150 kilos de vêtements pour les enfants de Madagascar soutenus par l'association « Espoir pour un enfant » ; et l'ensemble du personnel est disposé à reconduire cette initiative l'année prochaine. Un grand merci pour leur générosité.

De son côté, **la société FENWICK**, leader mondial du chariot élévateur, a lancé la même action dans l'ensemble de ses agences (81 agences, soit 2700 personnes). Fenwick a fait apparaître l'association « Espoir pour un enfant » sur son portail solidaire et a invité l'ensemble de ses salariés à déposer des vêtements, en utilisant le slogan : « 5 vêtements collectés = 1 enfant heureux ».

D'autres sociétés contactées sont disposées à apporter des contributions de ce type.

La prochaine étape de cette action auprès des entreprises consistera à susciter des parrainages et à obtenir des aides financières. Nous y croyons !

Philippe O

Espoir pour un Enfant : 673 Corniche Marius Escartefigue - 83200 Toulon -Portable : 06 64 43 15 75

Courriel : ong.epe.83@gmail.com - www.espoirpourunenfant.com